

IJHIM

by Ida Sugiarti

Submission date: 28-Mar-2022 02:23PM (UTC+0700)

Submission ID: 1794875824

File name: Jurnal_IJHIM.docx (37.29K)

Word count: 2771

Character count: 18543

Analisis Prosedur Klaim BPJS Kesehatan Di Rumah Sakit

Claim Procedure Analysis Health BPJS In Hospital

Leli Rahayu¹, Ida Sugiarti^{2*}

^{1,2}D3 RMIK Poltekkes Tasikmalaya
Jalan Cilolohan No. 35 Kota Tasikmalaya, 46115

*e-mail korespondensi: ida.sugiarti@dosen.poltekkestasikmalaya.ac.id

Abstrak

Faktor prosedur administrasi kepesertaan, faktor resume medis, faktor kodefikasi diagnosis dan faktor kodefikasi tindakan masih menjadi kendala sehingga berkas klaim dikembalikan oleh verifikator BPJS Kesehatan. Tujuan penelitian untuk mengetahui prosedur klaim BPJS Kesehatan di rumah sakit. Penelitian kepustakaan atau studi literatur dan pendekatan kualitatif. Penelitian ini menggunakan jurnal berbasis online. Berdasarkan telaah 15 (lima belas) jurnal, didapatkan bahwa masih terdapat kendala dalam prosedur klaim BPJS Kesehatan sehingga berkas dikembalikan verifikator BPJS. Seperti dalam hal prosedur administrasi kepesertaan, faktor resume medis, faktor kodefikasi diagnosis dan faktor kodefikasi tindakan. Faktor yang menyebabkan berkas klaim BPJS kesehatan dikembalikan yaitu tidak adanya Standar Operasional Prosedur (SOP) yang mengatur pendaftaran pasien mengenai pengumpulan berkas-berkas persyaratan pendaftaran pasien BPJS. Komponen autentikasi penulis dan audit pencatatan yang baik yang belum sesuai karena tidak ada tanda tangan tenaga medis dan masih adanya bagian yang kosong. Serta penulisan diagnosis tidak spesifik sehingga kodefikasi tidak akurat dan koder mengandalkan hafalan tidak merujuk pada ICD-10 atau hanya melihat ICD-10 volume 3 saja tanpa merujuk pada volume 1.

Kata Kunci: BPJS, Klaim, Literatur, Prosedur

Abstract

The membership administration procedure factor, the medical resume factor, the diagnosis codification factor and the action codification factor are still obstacles so that they are returned by the BPJS Health verifier. The purpose of the study was to determine the BPJS Health claim procedure at the hospital. Literature research or literature study and qualitative approach. Based on a review of 15 (fifteen) journals, it was found that there are still obstacles in the BPJS Health claim procedure so that the file is returned to the BPJS verifier. As in the case of membership administration procedures, medical resume factors, diagnosis codification factors, and action codification factors, which causes BPJS health files to be returned, namely the absence of Standard Operating Procedures which regulates the factors regarding the collection of documents for BPJS patient registration requirements. Components of author authentication and audit records are not appropriate because there is no signature of medical personnel and there are still empty parts. And the writing of the diagnosis is not specific so that the codification is not accurate and the coder on memorization does not refer to ICD-10 or only sees ICD-10 volume 3 without looking at Referring to volume 1.

Keywords: BPJS, Claims, Literature, Procedure

2
PENDAHULUAN

Badan Penyelenggara Jaminan Sosial yang selanjutnya disingkat BPJS adalah badan hukum yang dibentuk untuk menyelenggarakan program jaminan sosial. Melalui penerapan Badan Penyelenggara Jaminan Sosial

Kesehatan, pemerintah mengharapkan tidak akan ada lagi penduduk Indonesia, khususnya masyarakat kurang mampu, yang tidak berobat ke fasilitas kesehatan karena tidak memiliki biaya. Metode pembayaran yang digunakan Badan Penyelenggara Jaminan Sosial Kesehatan saat ini adalah dengan metode pembayaran prospektif yaitu Casemix atau menggunakan sistem Indonesia Case Base Group's (INACBG's). Sistem pembayaran INA-CBG's menggunakan klaim yang nantinya akan mendapat penggantian biaya dari BPJS (Indawati, 2018).

Klaim adalah tagihan atau tuntutan atas sebuah imbalan dari hasil layanan yang diberikan. Klaim BPJS adalah tagihan atau tuntutan dari sebuah imbalan dari hasil pelayanan kesehatan dengan jumlah yang telah disepakati dalam perjanjian. Perjanjian yang dimaksud adalah perjanjian yang telah tertulis dalam kontrak kerjasama yang telah disepakati sejak awal. Klaim yang dibayarkan sesuai dengan paket tarif INA-CBG's yang telah ditentukan oleh Kemenkes (Artanto EP, 2018).

Berdasarkan penelitian (Megawati & Pratiwi, 2016) menyebutkan bahwa faktor-faktor pengembalian berkas klaim yaitu administrasi BPJS terkait berkas pengajuan klaim asuransi BPJS. Sehingga pihak verifikasi BPJS terlebih dahulu harus mengembalikan berkas persyaratan klaim ke petugas verifikasi yang berada di rumah sakit atau dokter yang merawat pasien untuk memintakan kelengkapan pengisian dokumen persyaratan tersebut. Lalu, hasil penelitian (Artanto EP, 2018) terdapat sekitar 10-15% klaim yang tertunda pembayarannya. Salah satu penyebab terbanyak adalah tidak adanya tanda tangan dokter penanggung jawab pasien pada lembar resume medis.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui prosedur klaim BPJS Kesehatan di rumah sakit.

27
METODE PENELITIAN

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kepustakaan atau studi literatur dengan pendekatan kualitatif. Kata kunci pencarian yaitu "Prosedur administrasi kepesertaan klaim BPJS", " Resume medis klaim BPJS", " Kodefikasi

diagnosis klaim BPJS" dan "Kodefikasi tindakan klaim BPJS" dengan database pencarian *google scholar* dan *garuda*. Dilakukan seleksi inklusi eksklusif sehingga didapatkan 15 jurnal yang sesuai dengan tujuan penelitian.

1
HASIL DAN PEMBAHASAN

Prosedur Administrasi Kepesertaan Klaim BPJS Kesehatan di Rumah Sakit

Berdasarkan hasil penelitian, dari 6 jurnal yang membahas mengenai prosedur administrasi kepesertaan klaim BPJS Kesehatan, yang menjadi penyebab pengembalian berkas klaim yaitu rumah sakit belum memiliki regulasi/prosedur (SOP) yang mengatur pendaftaran pasien BPJS yaitu prosedur mengenai pengumpulan berkas-berkas persyaratan pendaftaran pasien BPJS (SEP, KTP maupun rujukan poli bila kasus bukan gawat darurat) terdapat pada penelitian (Kurniawati et al., 2020), (Irmawati et al., 2018) dan (Susan et al., 2016).

Prosedur administrasi kepesertaan klaim BPJS Kesehatan di rumah sakit dari jurnal yang dianalisis yaitu penelitian (Susan et al., 2016), (Irmawati et al., 2018), (Lewiani et al., 2017), Adam, C.M dkk (2019), (Kurniawati et al., 2020), dan (Nurdiyanti et al., 2017) yaitu membahas mengenai berkas-berkas yang harus disediakan untuk melakukan pendaftaran administrasi yaitu KTP/KK, surat rujukan dan kartu peserta, berkas tersebut bertujuan untuk penerbitan Surat Eligibilitas Peserta (SEP) yang merupakan salah satu syarat untuk verifikasi berkas klaim. Hal ini dikarenakan, kesesuaian administrasi kepesertaan berkas klaim dilaksanakan dengan melihat sesuai atau tidak sesuai data SEP dengan data yang

diinputkan dalam aplikasi INA-CBG's pada lembar individual pasien dengan data berkas pendukung klaim.

Hal tersebut sejalan dengan prosedur rawat jalan dan rawat inap menurut BPJS Kesehatan 2014 mengenai kesesuaian kepesertaan data dimulai dari petugas registrasi/pendaftaran rumah sakit melakukan pengecekan keabsahan kartu dan surat rujukan serta melakukan input data ke dalam aplikasi Surat Eligibilitas Peserta (SEP) dan melakukan pencetakan SEP. Prosedur tersebut akan memudahkan dalam verifikasi administrasi kepesertaan mengenai meneliti kesesuaian berkas klaim yaitu antara Surat Eligibilitas Peserta (SEP) dengan data kepesertaan yang diinput dalam aplikasi INA-CBG's.

Berdasarkan hasil penelitian, yang menjadi penyebab pengembalian berkas klaim yaitu rumah sakit belum

membahas mengenai kelengkapan resume medis dinilai dari empat komponen yaitu identifikasi pasien, laporan penting, autentifikasi penulisan dan catatan yang baik. Hal ini dikarenakan resume medis yang tercantum identitas pasien, nomor rekam medis, tanggal pelayanan, diagnosa dan prosedur/tindakan medis yang diberikan kepada pasien serta tanda tangan dokter dan nama jelas dokter, menjadi persyaratan kelengkapan berkas yang dibutuhkan untuk pengajuan klaim BPJS.

Menurut (Widjaya, 2018) kelengkapan resume medis dinilai 4 komponen analisis kuantitatif pada rekam medis yaitu melakukan audit komponen identifikasi pasien pada lembar resume medis (nomor RM, nama pasien, tanggal lahir/umur, jenis kelamin), melakukan audit komponen pelaporan/ pencatatan yang penting (riwayat saat masuk, kondisi selama dirawat, keterangan saat akan pulang), melakukan audit komponen autentikasi penulis (nama dan tanda

Indonesian Journal of Health Information Management (IJHIM)

memiliki regulasi/prosedur (SOP) yang mengatur pendaftaran pasien BPJS yaitu prosedur mengenai pengumpulan berkas-berkas persyaratan pendaftaran pasien BPJS (SEP, KTP maupun rujukan poli bila kasus bukan gawat darurat) terdapat pada penelitian (Susan et al., 2016) di RSUD Kota Semarang, (Irmawati et al., 2018) di RSUD R.A Kartini Jepara dan (Kurniawati et al., 2020) di Rumah sakit X yang berlokasi di Malang.

Faktor Resume Medis dalam Prosedur Klaim BPJS Kesehatan di Rumah Sakit

Berdasarkan 8 jurnal yang membahas mengenai faktor resume medis dalam prosedur klaim BPJS Kesehatan yang menjadi penyebab dikembalikan verifikator BPJS yaitu seperti menurut (Nurdiyanti et al., 2017) masih ditemukan ketidaklengkapan resume medis pasien yang disebabkan oleh beberapa faktor yaitu penulisan diagnosa kurang spesifik atau tulisan dokter terkadang susah dibaca dan tidak menuliskan nama dokter dan tanda tangan dokter penanggungjawab pasien.

Faktor resume medis dalam prosedur klaim BPJS Kesehatan di rumah sakit dari 8 jurnal yang dianalisis yaitu penelitian (Lewiani et al., 2017), (Kurniawati et al., 2020), (Nurdiyanti et al., 2017), (Apriyanti, 2016), (Dzakiy et al., 2020), (Habib et al., 2018), (Pardede, 2020) dan (Ariyanti & Gifari, 2019)

tangan) dan audit pencatatan yang baik (tidak ada coretan, tidak ada tipp-ex, tidak ada bagian yang kosong).

Berdasarkan hasil penelitian yang menjadi penyebab resume medis dikembalikan verifikator BPJS yaitu pada komponen autentikasi penulis dengan tidak ada tanda tangan tenaga medis seperti dalam penelitian (Lewiani et al., 2017) di Rumah Sakit Dr. R. Ismoyo Kota Kendari, (Nurdiyanti et al., 2017) di RSU Bahteramas Provinsi Sulawesi Tenggara dan (Ariyanti & Gifari, 2019) di RSUD Tangerang Selatan. Faktor penyebab dikembalikan lainnya yaitu pada komponen pencatatan yang baik dengan masih adanya bagian yang kosong, seperti dalam penelitian (Kurniawati et al., 2020), (Nurdiyanti et al., 2017), (Apriyanti, 2016), (Dzakiy et al., 2020), (Habib et al., 2018) dan (Pardede, 2020).

Faktor Kodefikasi Diagnosis dalam Prosedur Klaim BPJS Kesehatan di Rumah Sakit

Berdasarkan 5 jurnal yang membahas faktor kodefikasi diagnosis dalam prosedur klaim bpjs kesehatan di rumah sakit, faktor penyebab ketidaktepatan kode diagnosis terbanyak yaitu pada jurnal penelitian (Trisetyawan & Eryani, 2018) ketidaktepatan pengodean diagnosa dyspepsia yang disebabkan oleh adanya tulisan dokter yang sulit dibaca, tidak lengkapnya fasilitas yaitu ICD-10 yang digunakan, SDM

petugas koding yang kurang, petugas koding tidak merujuk ke ICD-10 Volume 1, Standar Prosedur Operasional (SPO) kodefikasi tidak spesifik.

Faktor kodefikasi diagnosis dalam prosedur klaim BPJS kesehatan di rumah sakit dari 5 jurnal penelitian yang dianalisis yaitu (Pardede, 2020), Ningtyas, N.K dkk (2019), (Sukawan & Meilany, 2020), (Trisetyawan & Eryani, 2018) dan (Irmawati et al., 2019) yaitu mengenai keakuratan kodefikasi diagnosis. Hal ini dikarenakan keakuratan kode diagnosis sangat mempengaruhi kualitas pembayaran biaya kesehatan dengan sistem case-mix, faktor kodefikasi sangat menentukan, dimana yang digunakan untuk menentukan tarif adalah dengan pedoman ICD-10 untuk menentukan diagnosis.

Hal tersebut sejalan dengan teori BPJS (2014) verifikator wajib memastikan kesesuaian diagnosis pada tagihan dengan kode ICD-10. Penulisan diagnosis harus lengkap dan spesifik, apabila terjadi kesalahan penulisan diagnosis akan mempengaruhi tarif. Berdasarkan teori Hatta (2014) keakuratan dalam pemberian kode diagnosis merupakan hal yang harus diperhatikan oleh tenaga perekam medis/koder, ketepatan data diagnosis sangat penting dibidang manajemen data klinis dan dalam hal penagihan biaya kepada pihak BPJS Kesehatan beserta hal lain yang berkaitan dalam asuhan dan pelayanan kesehatan.

Berdasarkan hasil penelitian, yang menjadi faktor penyebab ketidakakuratan kode yaitu penulisan diagnosis tidak spesifik sehingga kodefikasi tidak lengkap seperti dalam penelitian (Ningtyas et al., 2019) di Rsup Dr. Soeradji Tirtonegoro Klaten (Sukawan & Meilany, 2020) pada penyakit diabetes mellitus tipe II di Rumah Sakit Umum Daerah Kota Makassar Sulawesi Selatan, serta penelitian (Trisetyawan & Eryani, 2018) pada diagnosis dyspepsia di Rumah Sakit Rafflesia Bengkulu. Selain faktor tersebut, yang menyebabkan kode diagnosis tidak akurat yaitu koder mengandalkan hafalan tidak merujuk pada ICD10 atau hanya melihat ICD-10 volume 3 saja tanpa merujuk pada volume 1, yaitu pada penelitian (Pardede, 2020) dan (Trisetyawan & Eryani, 2018).

Faktor Kodefikasi Tindakan dalam Prosedur Klaim BPJS Kesehatan di Rumah Sakit
Berdasarkan 2 jurnal yang membahas faktor kodefikasi tindakan dalam prosedur klaim bpjs

kesehatan di rumah sakit, penyebab ketidakakuratan pada saat pelaksanaan koding terbanyak yaitu pada penelitian menurut (Priyadi & Lestari, 2021) yaitu belum ada SOP untuk kodefikasi tindakan, kodefikasi tindakan masih ada yang dilakukan oleh perawat/dokter dan jumlah ICD-9-CM masih kurang.

Faktor Kodefikasi Tindakan dalam Prosedur Klaim BPJS Kesehatan di Rumah Sakit dari 2 jurnal penelitian yaitu penelitian (Priyadi & Lestari, 2021) dan (Sukawan & Meilany, 2020) yaitu pada keakuratan kodefikasi tindakan. Hal ini dikarenakan, selain diagnosis, tindakan sangat penting dalam sistem pembiayaan kesehatan di fasilitas pelayanan kesehatan, yang akan menentukan besar biaya dalam pembayaran pelayanan kesehatan.

Hal tersebut sejalan dengan teori BPJS (2014) verifikator wajib memastikan kesesuaian prosedur pada tagihan dengan kode ICD 9 CM. Langkah-langkah kodefikasi menggunakan ICD-9-CM menurut Permenkes RI Nomor 27 Tahun 2014 Tentang Petunjuk Teknis Sistem Indonesian Case Base Group's dimulai dengan menentukan lead term lalu dicari pada volume 3 index dan di rujuk ke volume 1 tabular list. Pada penelitian (Sukawan & Meilany, 2020) koding tidak sesuai karena koder tidak melakukan koding secara lengkap.

23 SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat diambil kesimpulan bahwa: Prosedur Administrasi Kepesertaan Klaim BPJS Kesehatan di Rumah Sakit masih terdapat rumah sakit yang belum memiliki prosedur (SOP) yang mengatur pendaftaran pasien BPJS yaitu prosedur mengenai pengumpulan berkas-berkas persyaratan pendaftaran pasien BPJS (SEP, KTP maupun rujukan poli bila kasus bukan gawat darurat), sehingga terjadi pengembalian berkas klaim. Faktor Resume Medis dalam Prosedur Klaim BPJS Kesehatan di Rumah Sakit. Komponen autentikasi penulis dan audit pencatatan yang baik masih menjadi penyebab resume medis pasien dikembalikan oleh verifikator BPJS Kesehatan, seperti tidak adanya tanda tangan tenaga medis penanggung jawab pasien dan resume medis tidak lengkap. Faktor Kodefikasi Diagnosis dalam Prosedur Klaim BPJS Kesehatan di Rumah Sakit. Faktor

ketidakakuratan kodefikasi diagnosis yaitu penulisan diagnosis tidak spesifik sehingga kodefikasi tidak lengkap serta koder mengandalkan hafalan tidak merujuk pada ICD10 atau hanya melihat ICD-10 volume 3 saja tanpa merujuk pada volume 1. Hal ini dapat berpengaruh pada tarif klaim BPJS, tarif bisa menjadi lebih besar atau lebih kecil tergantung hasil dari kode yang berhasil di grouping. Faktor Kodefikasi Tindakan dalam Prosedur Klaim BPJS Kesehatan di Rumah Sakit. Faktor ketidakakuratan kode tindakan sehingga terjadi pengembalian berkas yaitu belum ada SOP untuk kodefikasi tindakan, kodefikasi belum sepenuhnya dilakukan oleh koder, kurangnya jumlah ICD-9-CM dan koder tidak melakukan koding secara lengkap.

DAFTAR PUSTAKA

- Aprisanti, D. (2016). Analisis Hubungan Kelengkapan Pengisian Resume Medis Terhadap Kesesuaian Standar Tarif INACBG's Instalasi Rawat Inap Teratai RSUP Fatmawati Jakarta Analysis of Correlation of Medical Record Fulfilling and INACBG'S costing at Teratai Inpatient *Indonesian Journal of Health Information Management (IJHIM)* 7(2), 122-134. <https://journal.fkm.ui.ac.id/arsi/article/view/2201>
- Ariyanti, F., & Gifari, M. T. (2019). Analisis Persetujuan Klaim BPJS Kesehatan pada Pasien Rawat Inap. *Jurnal Ilmu Kesehatan Masyarakat*, 8(04), 156-166. <https://doi.org/10.33221/jikm.v8i04.415>
- Artaningsih, EP, A. (2018). Faktor-Faktor Penyebab Klaim Tertunda BPJS Kesehatan RSUD Dr. Kanujoso Djatiwibowo Periode Januari-Maret 2016. 2016. *Jurnal ARSI*, 8(2), 122-134. <http://journal.fkm.ui.ac.id/arsi/article/view/2564>
- Dzakiy, M. N., Sudalhar, & Pratama, T. W. Y. (2020). Pengaruh Kelengkapan Resume Medis Rawat Inap Terhadap Ketepatan Waktu Klaim Bpjs Di Rsud Sumberrejo. *Jurnal Hospital Science*, 4(1), 105-109. <http://e-journal.stikesmuhbojonegoro.ac.id/index.php/JHS/article/view/170>
- Habib, H., Mulyana, R. M., Albar, I. A., Sulistio, S., Muharris Mulyana, R., Albar, A., & Sulistio, S. (2018). Faktor-Faktor Penyebab Pengembalian Berkas Resume Medis IGD RSCM oleh Verifikator BPJS Kesehatan. *Cermin Dunia Kedokteran*, 45(263), 251-254. <http://www.cdkjournal.com/index.php/CDK/article/view/198>
- Hatta, Gemala R., (2014) Pedoman Manajemen Informasi Kesehatan Di Sarana Pelayanan Kesehatan, Jakarta, UI Press
- Indawati, dkk. (2018). Manajemen Informasi Kesehatan V Sistem Klaim dan Asuransi Pelayanan Kesehatan. Jakarta: Pusat Pendidikan Sumber Daya Manusia Kesehatan
- Irmawati, I., Kristijono, A., Susanto, E., & Belia, Y. (2018). Penyebab Pengembalian Berkas Klaim Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Pasien Rawat Inap Ditinjau Dari Syarat-Syarat Pengajuan Klaim Di RSUD R.A Kartini Jepara. *Jurnal Rekam Medis Dan Informasi Kesehatan*, 1(1), 45. <https://doi.org/10.31983/jrmik.v1i1.3594>
- Irmawati, I., Marsum, M., & Monalisa, M. (2019). Analisis Dispute Kode Diagnosis Rumah Sakit Dengan Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Kesehatan. *Jurnal Manajemen Informasi Kesehatan Indonesia*, 7(2), 98. <https://doi.org/10.33560/jmiki.v7i2.235>
- Kurniawati, M., Satrijawati, T., & Hariyanto, T. (2020). Faktor Yang Mempengaruhi Pengembalian Administrasi Klaim Bpjs Kesehatan Ditinjau Dari Syarat-Syarat Kelengkapan Administrasi Klaim. *CHMK HEALTH JOURNAL*, 4(1), 1-9. <https://pesquisa.bvsalud.org/portal/resource/en/mdl-20203177951%0Ahttp://dx.doi.org/10.1038>

- /s41562-020-08879%0Ahttp://dx.doi.org/10.1038/s41562-020-0884z%0Ahttps://doi.org/10.1080/1366987.20.1758193%0Ahttp://sersc.org/journals/index.php/IJAST/article/view/22
- Lewiani, N., Lisnaty, & Akifah. (2017). Proses Pengelolan Klaim Pasien Bpjs Unit Rawat Inap Rumah Sakit R. Ismoyo Kota Kendari Tahun 2016. *J Kesimkesmas Jurnal Ilmiah Mahasiswa Kesehatan Masyarakat*, 2(6), 9-10. https://scholar.google.co.id/scholar?hl=id&as_sdt=0%2C5&q=ANALISIS+FAKTOR+YANG+BERHUBUNGAN+DENGAN+KEJADIAN+DISMINOREA+PADA+REMAJA+PUTRI+DI+SMA+NEGERI+8+KENDARI+TAHUN+2016&btnG=#d=gs_qabs&u=%23p%3D-PUJgJODuy4J%0A%0A
- Megawati, L., & Pratiwi, R. D. (2016). FaktorFaktor Penyebab Pengembalian Berkas Persyaratan Klaim BPJS Pasien Rawat Inap di RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta. *Jurnal Kesehatan Vokasional*, 1(1), 36. <https://doi.org/10.22146/jkesvo.27476>
- Ningtyas, N. K., Sugiarsi, S., & Wariyanti, A. S. (2019). Analisis Ketepatan Kode Diagnosis Utama Kasus Persalinan Sebelum dan Setelah Sudah Verifikasi pada Pasien BPJS di Rsup Dr. Soeradji Tirtonegoro Klaten. *Jurnal Kesehatan Vokasional*, 4(1), 1. <https://doi.org/10.22146/jkesvo.38794>
- Nurdiyanti, P., Majid, R., & Rezal, F. (2017). Studi Proses Pengklaiman Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (Bpjs) Kesehatan Di Rumah Sakit Umum Bahteramas Provinsi Sulawesi Tenggara Tahun 2017. *Jimkesmas Jurnal Mahasiswa Kesehatan Masyarakat*, 2(7), 1-14. <http://ojs.uho.ac.id/index.php/JIMKESMAS/article/download/3433/2588%0Ahttp://ojs.uho.ac.id/index.php/JIMKESMAS/article/view/3433>
- Pardede, R. (2020). Kelengkapan Resume Medis Dan Keakuratan Kode Diagnosis Klaim Bpjs Rawat Inap Di RUP Dr. M. Djamil Padang, Indonesia. *Jurnal Kesehatan Medika Sainika*, 11(2), 300. <https://doi.org/10.30633/jkms.v11i2.787>
- Priyadi, G., & Lestari, C. D. (2021). Tinjauan Keakuratan Kodefikasi Tindakan Kasus Bedah Pasien Rawat Inap Tahun 2017. *Media Informasi*, 16(1), 18-23. <https://doi.org/10.37160/bmi.v16i1.382>
- Sukawan, A., & Meilany, L. (2020). Pengaruh Ketepatan Pengkodean Diagnosa dan Tindakan Medis pada Penyakit. *Jurnal Mitrasetat*, 10(1), 112-120.
- Susan, F., Arso, S., & Wigati, P. (2016). Analisis Administrasi Klaim Jami Kesehatan Nasional Rawat Jalan Rsud Kota Semarang Tahun 2016. *Jurnal Kesehatan Masyarakat (e-Journal)*, 4(4), 32-42.
- Trisetyawan, R., & Eryani, S. (2018). Hubungan Ketepatan Kode Diagnose Dyspepsia Dengan Klaim BPJS Di Rumah Sakit Rafflesia Bengkulu. *Mitra Rafflesia Journal Health Of Science*, 10(May), 31-48. <https://doi.org/http://dx.doi.org/10.51712/mitrarafflesia.v10i2.10>
- Widjaya, L. (2018). *Manajemen Mutu Informasi Kesehatan III Pendokumentasian Rekam Medis*. Pusat Pendidikan Sumber Daya Manusia Kesehatan.

16%

SIMILARITY INDEX

%

INTERNET SOURCES

16%

PUBLICATIONS

%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

- 1** Feby Wahyuni Savitri, Sigit Gustiana. "ANALISIS PROSEDUR KLAIM BPJS DAN SOP RAWAT INAP GUNA MENUNJANG EFEKTIVITAS KERJA PEGAWAI DI PMN RUMAH SAKIT MATA CICENDO BANDUNG", Jurnal Teras Kesehatan, 2022 1 %
Publication
- 2** Nur Maimun, Jihan Natassa, Wen Via Trisna, Yeye Supriatin. "Pengaruh Kompetensi Coder terhadap Keakuratan dan Ketepatan Pengkodean Menggunakan ICD 10 di Rumah Sakit X Pekanbaru Tahun 2016", KESMARS: Jurnal Kesehatan Masyarakat, Manajemen dan Administrasi Rumah Sakit, 2018 1 %
Publication
- 3** Warsi Maryati, Novita Yuliani, Anton Susanto, Aris Octavian Wannay, Ani Ismayani Justika. "Reduced hospital revenue due to error code diagnosis in the implementation of INA-CBGs", International Journal of Public Health Science (IJPHS), 2021 1 %
Publication

4

Nur Maimun, Rahimul Rifqi. "Faktor-Faktor Keterlambatan Proses Pelayanan Klaim Asuransi (BPJS) Di Rumah Sakit Bersalin Annisa Pekanbaru", Jurnal Kesehatan Komunitas, 2020

Publication

1 %

5

Maryati Sitorus, Tuti Asrianti Utami, Fransiska Dewi Prabawati. "Hubungan hospitalisasi dengan tingkat stres pada anak usia sekolah di unit rawat inap RSUD Koja Jakarta Utara", Health Information : Jurnal Penelitian, 2020

Publication

1 %

6

Fajar Ariyanti, Muhammad Tijar Gifari. "Analisis Persetujuan Klaim BPJS Kesehatan pada Pasien Rawat Inap", Jurnal Ilmu Kesehatan Masyarakat, 2019

Publication

1 %

7

Efitra Efitra, Reflita Reflita. "Modul Enam Sasaran Keselamatan Pasien dalam Pembelajaran Klinik terhadap Perilaku Mahasiswa Keperawatan", Jurnal Keperawatan Silampari, 2021

Publication

1 %

8

Ida Nurmawati, Sari Handayani. "Returning of Medical Record Documents Among Hospitalized Patients: Literature Review", Jurnal Aisyah : Jurnal Ilmu Kesehatan, 2021

Publication

1 %

9

Kartika Adyani, Friska Realita. "Factors that influence the participation among women in Inspection Visual Acetic acid (IVA) test", Jurnal Aisyah : Jurnal Ilmu Kesehatan, 2020

Publication

1 %

10

"1st Annual Conference of Midwifery", Walter de Gruyter GmbH, 2020

Publication

<1 %

11

Dwi Robbiardy Eksa, Neno Fitriyani Hasbie, Achmad Farich, Dinda Ayu Pratiwi. "Analisis Kelengkapan Pengisian Rekam Medis Pada Poliklinik Rawat Jalan Bedah Di Rs Pertamina Bintang Amin", Malahayati Nursing Journal, 2021

Publication

<1 %

12

Julien Bloch, Alexander Greaves-Tunnell, Eric Shea-Brown, Zaid Harchaoui, Ali Shojaie, Azadeh Yazdan-Shahmorad. "Network-level modeling of stimulation-induced functional connectivity change: An optogenetic study in non-human primate cortex", Cold Spring Harbor Laboratory, 2021

Publication

<1 %

13

Raab, Hillary A.. "Developing a Behavioral Repertoire: the Influence of Control on Motivated Action Selection Across Adolescence.", New York University, 2021

Publication

<1 %

14

Imania Halwa El Kariema, Sandu Siyoto, Ratna Wardani. "Evaluation and Implementation Registration of Outpatient with Online Systems at Health Services Center", Journal for Quality in Public Health, 2021

Publication

<1 %

15

Mrs. Yastori. "Cases of Dispute and Pending Claims in Hospitals in the Era of National Health Insurance", Proceeding International Conference on Medical Record, 2022

Publication

<1 %

16

Arina Oktari, Ana Komari, Heribertus Budi Santoso. "Analisa Kepuasan Pasien Pengguna Kartu KIS Terhadap Kualitas Pelayanan Kesehatan Di Puskesmas Plosoklaten", JURMATIS : Jurnal Ilmiah Mahasiswa Teknik Industri, 2020

Publication

<1 %

17

Clarissa Amalia Putri, Meira Hidayati. "Analisis Kebutuhan Sumber Daya Manusia Petugas Rekam Medis Dengan Menggunakan Metode Analisis Beban Kerja Kesehatan(Abk-Kes)", Jurnal Manajemen Kesehatan Yayasan RS.Dr. Soetomo, 2021

Publication

<1 %

18

Narmawan Narmawan, Yuni Widya Pangestika, Tahiruddin Tahiruddin. "Studi Komparatif Pemberian Susu Formula dan ASI

<1 %

Ekstusif Terhadap Kejadian ISPA Bayi Umur 0-6 Bulan", Journal of Holistic Nursing Science, 2020

Publication

19

Yessy Nur Endah Sary, Diah Puspasari. "Pengaruh Pendidikan Kesehatan terhadap Keaktifan Kader di Desa Taman Kecamatan Grujungan Kabupaten Bondowoso", STRADA JURNAL ILMIAH KESEHATAN, 2018

Publication

20

Gugun Priyadi Tarjana. "Tinjauan Keakuratan Kodefikasi Tindakan Kasus Bedah Pasien Rawat Inap Tahun 2017", Media Informasi, 2021

Publication

21

Kosasih Kosasih, Vip Paramarta. "Peningkatan Kualitas Pelayanan Kesehatan dan Pengaruhnya Terhadap Peningkatan Kepuasan Pasien di Puskesmas", Jurnal Soshum Insentif, 2020

Publication

22

Besse Mahbuba We Tenri Gading, Adib Norma Respati, Edi Suryanto. "Studi Kasus: Permasalahan Limbah di Tempat Pemotongan Hewan (TPH) Amessangeng, Kota Sengkang", JURNAL TRITON, 2021

Publication

<1 %

<1 %

<1 %

<1 %

23

Mohammad Erdi Ferdiansyah, Arsiyah Arsiyah. "PERAN PEMERINTAH DAN KADER MASYARAKAT DALAM PEMBERDAYAAN MASYARAKAT UNTUK PENGOLAHAN SAMPAH", JKMP (Jurnal Kebijakan dan Manajemen Publik), 2014

Publication

<1 %

24

Abdul Qodir. "PENGARUH AKTIVITAS FISIK DAN POLA MAKAN TERHADAP KADAR GULA DARAH PADA PASIEN DIABETES MELLITUS", Media Husada Journal Of Nursing Science, 2022

Publication

<1 %

25

Jordy Oktobiannobel, Nita Sahara, Elitha Utari. "HUBUNGAN MUTU PELAYANAN KESEHATAN DAN KEPUASAN PESERTA BPJS DI POLIKLINIK PENYAKIT DALAM RUMAH SAKIT ABDUL MOELOEK PROVINSI LAMPUNG2015", Jurnal Ilmu Kedokteran dan Kesehatan, 2019

Publication

<1 %

26

Dian Theofani Lestari, Rohayati Rohayati. "Impementasi Keperawatan Komplementer: Herbal Daun Salam Dan Relaksasi Autogenic Pada Asuhan Keperawatan Keluarga Dengan Hipertensi: Laporan Kasus", Jurnal Mitra Kesehatan, 2020

Publication

<1 %

27

Evi Rinata, Hafmi Putri Syahilda Hamdi.
"PERSIAPAN ASI EKSKLUSIF IBU HAMIL DI RB
EVA CANDI SIDOARJO", Midwiferia, 2016

Publication

<1 %

28

Nola Ritha, Eka Suswaini, Wisnu Pebriadi.
"Penerapan Association Rule Menggunakan
Algoritma Apriori Pada Poliklinik Penyakit
Dalam (Studi Kasus: Rumah Sakit Umum
Daerah Bintan)", Jurnal Sains dan Informatika,
2021

Publication

<1 %

29

Dian Susanti, Sukarni ., Yoga Pramana.
"HUBUNGAN ANTARA EFIKASI DIRI DENGAN
PERAWATAN MANDIRI KAKI PADA PASIEN
DIABETES MELITUS DI POLI PENYAKIT DALAM
RSUD SULTAN SYARIF MOHAMAD ALKADRIE
PONTIANAK", Tanjungpura Journal of Nursing
Practice and Education, 2020

Publication

<1 %

30

Mirza Fathan Fuadi, Onny Setiani, Yusniar
Hanani Darundiati. "Risk Factors Analysis of
Lime Dust Exposure with ARI Incidence on
workers: Study in Limestone Burning Industry
Margasari District, Tegal Regency, Central
Java", Jurnal Aisyah : Jurnal Ilmu Kesehatan,
2021

Publication

<1 %

31

Nathan Tardiff, Lalitta Suriya-Arunroj, Yale E. Cohen, Joshua I. Gold. "Rule-based and stimulus-based cues bias auditory decisions via different computational and physiological mechanisms", Cold Spring Harbor Laboratory, 2021

Publication

<1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On